
服务网球赛事 年！
她说：要把所有球员服务好
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直前甬 2024宁波网球公开赛网

早上8点到位，在球员开始
训练前到达网球中心，检查所有
的设备设施、物资是否到位，保证
球员到达时能立马提供服务。接
下来，负责一天的服务工作，一直
到最后一场比赛结束，有时候要
到凌晨才能回家。

这，是郭李丹一天的工作。
2024年宁波网球公开赛期

间，郭李丹负责的球员服务工作，
主要包括接待球员、预约场地、对
球员基本物资进行补给、更替，并
随时应对突发情况，做好应对措
施，保障赛事的有序开展。“我们
的目标就是为球员提供一个舒适

的休息环境，让她们在紧张的比
赛之余得到充分的缓解。”郭李丹
说。

今年，随着宁波网球公开赛
从 WTA250 升级为 WTA500，
赛事的规模和服务也随之升级。
这场顶级赛事吸引了全世界的目
光，也让郭李丹倍感使命在肩：要
做好服务，不负期待。

“我们一个多月前就开始筹
备，今年赛事升级，球员的服务方
面我们也做了全新的升级。”为了
确保每位球员都能享受到贴心、
专业的服务，面对WTA500赛事
的更高要求，郭李丹和团队提前

一个多月便开始了紧张的筹备工
作，对球员区的设施设备进行了
全面升级，并精心策划了每一个
细节。

“在服务细节上，我们更加注
重球员的体验与感受。比如，我们
在厕所、休息室等区域摆放了鲜
花，营造出更加温馨、舒适的氛
围。”郭李丹说，“我们还在更衣室
的钥匙柜上挂上了吉祥物，为球
员提供了头绳、女性用品、卸妆水
等贴心物品，希望能尽可能地考
虑到他们方方面面的需求。”

马烨欣 温网冠军
张帅/杨钊煊止步四强

10月12日至20日，2024宁波网球
公开赛在宁波（鄞州）网球中心举行。精
彩的比赛接连不断，赛事组织工作也平
稳流畅。

面对事无巨细的工作，以及不时出
现的突发天气情况，为了更好地给参赛
球员和赛事运行提供服务，宁波惠风体
育发展有限公司网球部副经理郭李丹
带领团队始终在背后默默坚守。

2010 年，郭李丹作为一名普通的
服务员参与了宁波（鄞州）网球中心的
第一场网球赛事。2024年，她担任宁波
网球公开赛球员服务的负责人。14 年
来，她见证了赛事成长，也见证宁波网
球的发展。在她看来，“我只有一个目
标，把所有的球员服务好。”

自2010年以来，郭李丹在鄞
州网球中心承办的国际赛事中
一直担任球员服务工作。

14年来，从最初的服务员到
现在球员服务的负责人，郭李丹
始终坚持：用心服务，让球员来
到宁波没有后顾之忧，想不到更
多要求。

2010年6月，宁波（鄞州）网
球中心正式开馆，26岁的郭李丹
本着一份对体育的热爱，“懵懵
懂懂”就成为一名网球部的服务
员。

“我还记得我第一次服务的
赛事是女子ITF，那时候对网球
都比较陌生。”在服务的过程中，
郭李丹第一次认识到自己的短
板——英语不够流利。怎么办？
离了球场，她就开始练习，“经过

多年的积累，我现在能够更准确
地理解球员的需求，并提供相应
的指引，也不断地对我的服务进
行升级。”郭李丹表示。

从2010承办ITF（国际网球
联合会）赛事，到2015年ATP国
际网球男子挑战赛、2023年的
WTA250，再到如今的WTA500，
郭李丹见证了赛事成长，也见证
宁波网球的发展。

谈及自己的成长历程，郭李
丹的眼中闪烁着感慨：“记得我
第一次参与网球赛事服务时，那
时候的选手服务没有如今这么
全面。而现在，随着赛事级别的
提升，这对我们的服务水平提出
了更高的要求。”

“10年前，我们的场馆刚对
外开放时，还没有什么人预约，

现在有的时候甚至出现根本约
不上的情况。”谈及这些年观众
对网球的关注，郭李丹表示“现
在，宁波的网球氛围越来越浓厚
了”。

对此，她也表示：“越来越多
的人开始关注网球、热爱网球。
对我来说，我只有一个目标，把
所有的球员服务好，尽可能想到
更多的细节。”

在服务过程中，郭李丹还非
常注重与球员的沟通与互动，始
终保持着亲切、热情的态度，为
球员提供及时、专业的帮助。

“我希望在未来的日子里，
我能继续为宁波网球贡献自己
的力量，为更多的球员提供优质
的服务。”郭李丹说。

记者 邹鑫 袁先鸣 文/摄

她说要让球员提不出更多要求

用心做好球员服务的每一个细节1
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10月17日，2024年宁波网球公开赛
继续展开正赛争夺。在女子单打比赛中，
中国选手马烨欣迎战4号种子、2024温
网女单冠军克雷吉茨科娃，经过接近两个
小时的激烈对战，克雷吉茨科娃以7:6、
6:3险胜，晋级八强。

在首轮比赛中，马烨欣表现出色，战
胜了尤晓迪，成功获得生涯WTA巡回赛
正赛首胜。尽管克雷吉茨科娃的世界排名
为第10名，并在今年的温布尔登网球公
开赛中摘得女单冠军，同时也在双打赛场
上取得了“金满贯”的荣誉，但自美网以
来，她的状态并不理想，已遭遇三连败。

比赛伊始，双方迅速展现竞技状态，
接连破发，比分一度拉锯至2:2。在首盘
的第十一局，马烨欣抓住机会成功破发，
领先至6:5。然而，克雷吉茨科娃凭借丰
富的经验进行回破，将比赛拖入抢七。在
关键时刻，克雷吉茨科娃迎头赶上，以7:
6艰难拿下首盘。

第二盘中，克雷吉茨科娃率先取得破
发，掌握主动权。虽然马烨欣在第三局顶
住对手的破发点反击，但在随后的比赛
中，克雷吉茨科娃凭借强大的压力再次确
立领先。最终，她以6:3结束比赛，获得八
强席位。

在双打赛场上，中国“金花”组合张
帅/杨钊煊遭遇徐一璠和印尼选手苏佳丽
的组合。经过一番激烈争夺，苏佳丽/徐一
璠以两个6:4赢得比赛，成功晋级四强。

首盘比赛中，苏佳丽/徐一璠迅速进
入状态，并在第三局完成破发。尽管张帅/
杨钊煊尝试反击，但在第十一局的接发球
环节出现失误，最终以6:4落败。在第二
盘中，苏佳丽/徐一璠保持攻击势头，连续
破发取得3:0的领先。尽管张帅/杨钊煊
随后展开反击，成功回破一局，但苏佳丽/
徐一璠凭借默契配合，再次以6:4锁定胜
局。

重伤归来的杨钊煊在赛后采访中表
示，比赛过程中她感到有些疲惫，膝盖稍
有不适，但整体恢复超过预期。“我很高兴
回到宁波，特别感谢帅姐，在这个特别的
时候，她愿意选择我。运动员回归的水平
难以确定，帅姐一直鼓励我、支持我，在帅
姐这我觉得她很支持我，她一直在鼓励
我。就像他说的，这只是一个开始，我们慢
慢来。”

此次公开赛的双打战斗，张帅/杨钊
煊未能继续前进，但其表现依然获得球迷
的支持与鼓励。“我们不再年轻，但我们有
一个年轻的心，拖着伤痕累累的身体，我
们有坚定的、激情的心，驱使着我们。我们
只要能够战胜自己，就是赢了。”张帅说。

记者 邹鑫 文/摄
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郭李丹正在球员服务中心检查实时计分郭李丹正在球员服务中心检查实时计分。。
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